

Kommuniqué über den offiziellen Freundschaftsbesuch über den offiziellen Freundschaftsbesuch einer Partei- und Staatsdelegation der Deutschen Demokratischen Republik in der Republik Kuba

Auf Einladung von Fidel Castro Rúz, Erster Sekretär des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Kubas und Vorsitzender des Staatsrates und des Ministerrates der Republik Kuba, weilte eine Partei- und Staatsdelegation der Deutschen Demokratischen Republik unter Leitung von Erich Honecker, Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzender des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, vom 27. Mai bis 1. Juni 1980 zu einem offiziellen Freundschaftsbesuch in der Republik Kuba.

Das erneute Zusammentreffen der Repräsentanten der Deutschen Demokratischen Republik und der Republik Kuba sowie der überwältigende und begeisternde Empfang, den das kubanische Volk Genossen Erich Honecker und den ihn begleitenden Persönlichkeiten bereitete, gestalteten sich zu einer bedeutenden Manifestation der unverbrüchlichen Freundschaft und revolutionären Solidarität zwischen den Völkern der Deutschen Demokratischen Republik und der Republik Kuba.

Am 31. Mai 1980 wurde von Erich Honecker, Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzender des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, und von Fidel Castro, Erster Sekretär des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Kubas, Vorsitzender des Staatsrates und des Ministerrates der Republik Kuba, ein Vertrag über Freundschaft und Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Republik Kuba feierlich unterzeichnet.

* Zwischen beiden Staaten wurden ferner ein langfristiges Programm der wissenschaftlich-technischen Zusammenarbeit im Zeitraum 1981-1985 und ein Abkommen über die Zusammenarbeit auf dem Gebiet des Gesundheitswesens vereinbart.

Während ihres Aufenthaltes besuchten Erich Honecker und die ihn begleitenden Persönlichkeiten neben der Hauptstadt Havanna die Provinz Cienfuegos und den Sonderkreis Insel der Jugend. Dabei machten sie sich mit neuen Errungenschaften beim Aufbau des Sozialismus in Kuba bekannt.

Zu einem überaus herzlichen Treffen mit den Erbauern des sozialistischen Kuba kam es in Cienfuegos. Die Delegation besichtigte das in Zusammenarbeit mit der Deutschen Demokratischen Republik entstandene Zementwerk und hatte bei dieser Gelegenheit freundschaftliche Begegnungen mit den Werktätigen.